

ÉCHANGE CASPE-GAILLAC (année scolaire 2017-2018)

Résumé du séjour à Gaillac

Le 14 mai un groupe de 15 élèves, dont quatre de 4^e ESO et 11 de 1^{er}BTO, nous sommes partis pour Gaillac afin de vivre la seconde partie de l'échange avec 17 élèves du Lycée Victor Hugo.

Notre voyage a commencé à huit heures et demie du matin et après deux arrêts pour manger et nous reposer un peu, nous sommes finalement arrivés vers cinq heures et demie de l'après-midi.

Nous nous sommes rencontrés avec nos correspondants (nous avions déjà passé cinq jours ensemble en mars à Caspe) et ils nous ont accompagnés à la mairie où plusieurs autorités nous ont accueillis. Là, nous avons pris un casse-croûte et on nous a offert un sac à dos plein de souvenirs de Gaillac. Plus tard, chacun d'entre nous, est parti chez son correspondant pour s'y installer.Tous sauf María qui a dormi à l'internat du lycée et qui a trouvé cette expérience un peu bizarre au début (elle disait que tout c'était comme tiré d'un film) mais cool en même temps.

Mardi, Antonin, le prof français d' Histoire, avait préparé un petit jeu de pistes pour mieux connaître Gaillac et tous les élèves, français et espagnols, nous y avons participé. Puis ,nous avons visité Toulouse. Malheureusement il pleuvait, mais nous nous sommes promenés quand même, et nous avons pu voir beaucoup de choses que nous avons beaucoup aimé comme la Place du Capitole. Nous avons mangé tous ensemble dans un restaurant très sympa et après le repas, nous avons eu du temps libre dont nous avons profité pour acheter des cadeaux à nos familles. À cinq heures nous sommes retournés à Gaillac où quelques-uns (ceux dont leurs correspondants habitaient dans d'autres villages) ont pris le bus pour rentrer à la maison.

Mercredi, nous nous sommes levés à six heures et demie, beaucoup plus tôt qu'en Espagne!!!. Nous avons pris le petit déjeuner, nous nous sommes préparés et nous sommes allés au lycée. C'était le jour où nous allions être en cours!!!Physique, Maths, Littérature....Chacun avec son correspondant s'est rendu aux cours correspondants et nous avons pu voir comment ça marche en France!!! Au fait, le lycée est énorme!!!!

Après les cours nous avons mangé au Macdo et nous sommes allés au bowling où nous nous sommes bien amusés.

Le quatrième jour, le matin, nous avons visité Cordes et le guide nous a expliqué beaucoup de choses intéressantes sur ce beau village. Après avoir fait un tour dans les rues de Cordes, nous sommes repartis pour Gaillac et nous avons déjeuné à la cantine du lycée. C'était super!! L'après midi, nous avons visité une très belle ville, Albi. Elle nous a beaucoup plu. On a pu profiter d'une vue panoramique du Tarn (c'est le nom de la rivière qui traverse Albi) et ses ponts, nous sommes entrés dans la cathédrale (impressionante!), nous avons vu des jardins et nous avons acheté encore des souvenirs.

Le soir, nous avons dîné tous ensemble puisque le lendemain nous allions déjà partir et nous voulions passer les derniers moments de notre séjour en France avec tous les correspondants. Ensuite, moment de préparer la valise et dormir après avoir passé un jour très intense et amusant.

Vendredi 18 mai. Le jour du départ était déjà arrivé. Comme d'habitude, depuis que nous sommes arrivés en France, nous nous sommes levés de bonne heure parce qu'à huit heures nous devions prendre le bus. Nous avons dit au revoir à nos correspondants et à leurs familles et nous sommes repartis pour Caspe.

Nous avons vécu une expérience formidable que nous n'oublierons jamais. En fait, nous aurions aimé rester quelques jours de plus!!!

INTERCAMBIO CASPE-GAILLAC (curso 2017-2018)

Resumen de la estancia en Gaillac

El 14 de mayo un grupo de 15 alumnos, cuatro de 4ºESO y 11 de 1ºBTO, partimos para Gaillac para vivir la segunda parte del intercambio con 17 alumnos del Instituto Victor Hugo.

Nuestro viaje comenzó a las ocho y media de la mañana y, tras dos paradas para comer y descansar un poco, por fin llegamos hacia las cinco y media de la tarde.

Nos encontramos con nuestros “correspondants” (habíamos pasado ya cinco días juntos en marzo en Caspe) y nos acompañaron al ayuntamiento donde nos recibieron varias autoridades. Allí tomamos un tentempié y nos regalaron una mochila llena de recuerdos de Gaillac. Más tarde, cada uno de nosotros se marchó a casa de su “correspondant” para instalarse allí. Todos excepto María que durmió en el internado del instituto y que encontró esta experiencia un poco extraña al principio (decía que todo era como sacado de una película), pero genial al mismo tiempo.

El martes, Antonin, el profesor francés de Historia, había preparado un juego de pistas para conocer mejor Gaillac y todos los alumnos, franceses y españoles, participamos en él. Después visitamos Toulouse. Desgraciadamente llovía pero aún así dimos un paseo y pudimos ver muchas cosas que nos gustaron mucho como la Plaza del Capitolio. Comimos todos juntos en un restaurante muy agradable y después de la comida tuvimos tiempo libre que aprovechamos para comprar recuerdos a nuestras familias. A las cinco, volvimos a Gaillac donde algunos (aquellos cuyos “correspondants” vivían en otros pueblos) cogieron el bus para volver a casa.

El miércoles nos levantamos a las seis y media, ¡mucho más pronto que en España!! Desayunamos, nos preparamos y fuimos al instituto. Era el día en el que íbamos a estar en clase!!! Física, Mates, Literatura... Cada uno con su “correspondant” acudió a las clases correspondientes y pudimos ver como funciona todo en Francia. Por cierto, el instituto es enorme!!! Después de las clases comimos en el McDonalds y fuimos a la bolera donde nos divertimos mucho.

El cuarto día, por la mañana, visitamos Cordes y el guía nos explicó muchas cosas interesantes sobre este bonito pueblo. Después de haber dado una vuelta por las calles de Cordes, partimos de nuevo hacia Gaillac y comimos en el comedor del instituto. ¡Fue genial! Por la tarde visitamos una ciudad muy bonita, Albi. Nos gustó mucho. Pudimos disfrutar de una vista

panorámica del Tarn(es el nombre del río que atraviesa Albi) y sus puentes, entramos en la catedral (¡impresionante!), vimos jardines y compramos más recuerdos.

Por la noche cenamos todos juntos ya que al día siguiente íbamos a marcharnos ya y queríamos pasar los últimos momentos de nuestra estancia en Francia con todos los "correspondants". Luego, momento de preparar la maleta y dormir después de haber pasado un día intenso y divertido.

Viernes 18 de mayo. El día de la vuelta había llegado ya. Como de costumbre, desde que llegamos a Francia, nos levantamos temprano porque a las ocho teníamos que coger el bus. Dijimos adiós a nuestros "correspondants" y a sus familias y partimos de nuevo hacia Caspe.

Vivimos una experiencia formidable que no olvidaremos nunca. De hecho, ¡nos habría gustado quedarnos unos días más!